

Prix "Avec tout le monde, la victoire" à Santiago de Cuba (+Photos)



Santiago de Cuba, 24 juillet (ACN) En présence de Miguel Díaz-Canel, Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et Président de la République, le prix " Avec tous, la victoire " a été remis aujourd'hui pour la première fois dans la province de Santiago de Cuba à 20 personnes de Santiago de Cuba qui se sont illustrées dans le développement économique et social du territoire.

La distinction a été remise par le gouvernement provincial dans le cadre des activités du 70ème anniversaire de l'attaque des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, lors d'une cérémonie solennelle dans le Salon des Vitraux de la Place de la Révolution Major Général Antonio Maceo, dans cette ville.

Dans le cadre de cette cérémonie, le président Díaz-Canel a inauguré une maquette numérique qui recrée les actions de Maceo (1845-1896), le Titan de bronze, dans les guerres pour l'indépendance de Cuba.



Il a également procédé à l'oblitération commémorative d'un timbre-poste, composé de deux timbres, une émission conçue par Ricardo Monnar pour commémorer le 50e anniversaire de l'assaut de la Moncada, une action qui a eu lieu le 26 juillet 1953 et qui est considérée comme le moteur de la lutte armée qui a conduit au triomphe de la Révolution en janvier 1959.

Manuel Marrero Cruz, Premier ministre de Cuba, Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du Comité central du PCC, et José Ramón Monteagudo Ruiz, premier secrétaire de l'organisation politique dans la province de Santiago de Cuba, étaient également présents.

Ricardo Serrano, l'un des lauréats, a souligné, au nom des personnes honorées, le grand défi de cette génération de Cubains, qui doit préserver les conquêtes obtenues à l'époque des guerres non conventionnelles.

Il a ajouté que les circonstances actuelles exigent une plus grande connaissance et étude de l'histoire de la patrie, un domaine dans lequel Santiago de Cuba est une source d'inspiration et d'espoir pour de nombreuses personnes, en raison des pages glorieuses écrites ici depuis le début des luttes pour l'indépendance.



Cette reconnaissance est une autre motivation énorme pour essayer d'être le meilleur possible dans tous les aspects, quels que soient les sacrifices et la fatigue, a-t-il déclaré.

Beatriz Johnson, gouverneur de la province, a prononcé le discours de clôture et a félicité les lauréats pour leur contribution au pays dans divers domaines sociaux, malgré les limitations économiques imposées par le blocus économique, commercial et financier du gouvernement des États-Unis.

Il a déclaré que Santiago de Cuba est toujours en 26, avec les mains et le cœur, honorant toujours l'héritage de Fidel Castro et des héros et martyrs de la Révolution cubaine.

Cette année, le Bureau Politique du Comité Central du PCC a approuvé l'octroi à Santiago de Cuba de l'organisation de l'événement national pour le 70ème anniversaire de l'assaut des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, le 26 juillet, jour de la rébellion nationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329402-prix-avec-tout-le-monde-la-victoire-a-santiago-de-cuba-photos>



Radio Habana Cuba